



Al-Qassam Brigade Footage

Punir Israël pour les crimes du Hamas

Le monde se retourne contre les Juifs pour avoir tenté de se défendre.

- Stephen Flurry
- [10/09/2025](#)

Depuis que le Hamas a perpétré le plus grand massacre de Juifs depuis l'Holocauste, le 7 octobre 2023, les médias grand public n'ont cessé de clamer que l'attaque d'Israël contre le Hamas à Gaza provoquait une famine « imminente ». Les journalistes ont ignoré les 66 000 camions qu'Israël a autorisés à entrer dans la région, transportant plus d'un million de tonnes de nourriture et diverses autres aides. Aujourd'hui, ils ignorent le fait que le Hamas affame littéralement des Juifs.

Le Hamas a récemment publié une vidéo poignante montrant Rom Braslavski, un homme qui a été pris en otage par le Hamas lors de cette journée démoniaque marquée par la terreur, la torture, le viol et les meurtres de masse. Il a l'air d'avoir perdu la moitié de son poids, comme une victime de l'Holocauste. Le lendemain, le Hamas a diffusé des images d'Evyatar David. Lui aussi est émacié et il se trouve dans un tunnel, en train de creuser sa propre tombe.

PT_FR

Il y a environ 50 otages de ce type dans les tunnels de Gaza. Pourtant, vous entendez rarement parler de ces personnes, qui rappellent directement l'inhumanité satanique du Hamas le 7 octobre et qui souffrent de conditions similaires à celles de l'Holocauste. On entend souvent dire qu'Israël est à l'origine d'une famine provoquée par l'homme.

Les journalistes des médias grand public et les responsables de l'information vous mentent pour cibler les Juifs !

Israël n'affame personne. La malnutrition chez les Palestiniens existe à cause du Hamas. Les dirigeants du Hamas ont été des dirigeants épouvantables depuis qu'ils ont pris le contrôle total de Gaza par le biais de meurtres. Ils ont détruit les infrastructures de base du territoire pour fabriquer des armes. Ils ont massacré 1200 personnes le 7 octobre et ramené des dizaines d'otages à Gaza. Ils utilisent les habitants de Gaza comme boucliers humains, parfois consentants, parfois réticents. Ils pillent les cargaisons de denrées alimentaires israéliennes, les empêchant par la force d'atteindre les habitants de Gaza afin de les vendre et d'acheter des armes. Le Hamas aurait volé pour plus d'un milliard de dollars d'aide. Il est le véritable coupable, affamant son propre peuple ainsi que les otages juifs. (Plusieurs des principaux dirigeants du Hamas sont riches, voire milliardaires : ils vivent en dehors de Gaza).

Le Hamas maltraite et affame les otages israéliens depuis près de deux ans. Le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu envisage d'occuper Gaza pour les sauver et empêcher que de telles horreurs ne se reproduisent à l'avenir. Ses

rivaux, tant nationaux qu'étrangers, s'opposent à ce plan. Ils veulent punir *Israël* pour les crimes du *Hamas* !

Le Premier ministre britannique Keir Starmer, le Premier ministre canadien Mark Carney et bien d'autres appellent désormais à la création d'un État palestinien. Est-ce que cela est quelque chose de sensé ? Quel genre de personne voit des terroristes massacer des civils et affamer des otages et pense que la solution est de leur donner un État ?

Ces personnes *incitent le Hamas* à continuer à affamer les otages et à les forcer à creuser leur propre tombe.

L'État d'*Israël* est la seule démocratie occidentale qui fonctionne au Moyen-Orient. Pourtant, des dirigeants soi-disant démocratiques veulent le démembrer en donnant des terres à des terroristes islamiques qui affament les gens dans des tunnels pour leur propre amusement. Il s'agit là de pensées démoniaques. Il ne s'agit pas de protéger les innocents. Il s'agit de démolir la civilisation occidentale.

« Ce n'est pas un hasard si ces images ont été publiées quelques jours seulement après que le premier ministre britannique, Sir Keir Starmer, a annoncé que le [Royaume-Uni] reconnaîtrait un État de Palestine à moins que les Israéliens ne cessent le feu à Gaza », a écrit Melanie Phillips le 3 août. « Avec le président français Emmanuel Macron et le premier ministre canadien Mark Carney, qui ont également déclaré qu'ils reconnaîtraient la " Palestine ", Starmer a ainsi mis du carburant pour les fusées derrière le mensonge selon lequel *Israël* fait mourir de faim la population de Gaza et qu'*Israël*, et non le *Hamas*, est à blâmer pour la situation critique de Gaza. Ce mensonge a été assidûment propagé dans tout l'Occident par le *Hamas*, les Frères musulmans et l'Autorité palestinienne, qui promeuvent depuis des décennies l'affirmation monstrueuse selon laquelle les Israéliens sont des nazis déterminés à commettre un génocide — une inversion stupéfiante visant à dissimuler les propres racines nazies de l'Autorité palestinienne. »

Le *Hamas* a pris le contrôle de la bande de Gaza lors des élections de 2006, a jeté ses compatriotes du parti rival sur les toits en 2007 et n'a organisé aucune élection au cours des 20 dernières années. Il s'agit d'un groupe fondamentaliste islamiste tyrannique dont la raison d'être est de tuer les Juifs.ourtant, la gauche radicale le soutient parce qu'elle déteste les préceptes bibliques qui sont à l'origine de l'État de droit, de la liberté individuelle et de la responsabilité, d'un gouvernement limité, de familles stables, de la liberté de religion, d'expression et de propriété, ainsi que d'autres principes qui remontent à la loi donnée aux Juifs et aux autres Israélites au mont Sinaï.

Il est choquant de constater que même des éléments du mouvement « Rendre à l'Amérique grande à nouveau » se retournent contre les Juifs et les principes de la civilisation occidentale. Tucker Carlson, en particulier, attaque Netanyahu et soutient les extrémistes islamiques du *Hamas*. S'il parvient à diviser le mouvement MAGA, les chances de victoire du *Hamas* contre *Israël* seront amplifiées. C'est dire à quel point la barbarie a pénétré la société américaine.

Dans mon article de 2024 intitulé « La maladie des universités américaines », je citais Peter Wood, président de la National Association of Scholars, qui avait déclaré : « L'enseignement supérieur américain, au moins depuis la fin des années 1960, est désenchanté par la civilisation occidentale [...] La lente disparition de l'honneur, du respect et de l'admiration pour ceux qui ont fondé notre nation et qui, dans les générations suivantes, ont construit sur ces fondations, a fait place à une nouvelle aspiration, celle de nous libérer de toutes les contraintes de la culture traditionnelle et d'inventer quelque chose de désinhibé et de nouveau, et presque toujours remplie de colère envers ce qui a précédé et ce qui a continué à se mettre en travers du chemin. [...] C'est un terreau fertile pour l'antisémitisme, une idéologie toujours prête à transformer un vague mécontentement en colère dirigée, jusqu'à la rage meurtrière. » (*tomklingenstein.com*, 30 octobre 2023)

Cette rage meurtrière a contaminé le Parti démocrate dans les années 1960 et gagne aujourd'hui le Parti républicain. Une prophétie du temps de la fin, dans Ésaïe 9 : 21, dit : « Manassé, Éphraïm, et Éphraïm, Manassé ; et ceux-ci ensemble sont contre Juda. Pour tout cela, sa colère ne s'est pas détournée, et sa main est encore étendue », (selon la version Darby française).

Pendant des années, la *Trompette de Philadelphie* et son prédécesseur, la *Pure vérité*, ont enseigné que Manassé et Ephraïm sont les États-Unis et la Grande-Bretagne. Des hommes comme Tucker Carlson, Kier Starmer et Mark Carney prennent le parti du *Hamas*, malgré les horribles actes de terrorisme et les meurtres commis récemment, et qui se poursuivent littéralement à l'heure où vous lisez ces lignes. Ils constituent un accomplissement flagrant de cette prophétie. Le président Trump est resté l'allié d'*Israël*, mais même son soutien vacille à mesure que lui et son envoyé Steve Witkoff cèdent du terrain à l'aile Carlson du parti. Des prophéties comme Amos 7 : 12 indiquent que même le président Trump se retournera contre Juda à la fin. Le monde entre en effet dans une période sombre.